

# Les projets de l'hôpital pour 2020

**LE CATEAU** A l'occasion des vœux au personnel, la directrice de l'établissement Ingrid Minne, a annoncé les grands projets qui vont rythmer 2020.

L'année 2020 s'annonce pleine de projets pour le Centre Hospitalier du Cateau-Cambrésis. De nombreux défis s'offrent à l'établissement, dans la continuité de 2019. « *L'attachement des usagers à notre hôpital se traduit par certains chiffres d'activités : 8 571 patients hospitalisés, soit 13% de plus que l'année dernière, explique la directrice Ingrid Minne. 2020 fait figure d'année charnière. Nous devons être à la hauteur des attentes et des besoins de notre population* ».

## BIENTÔT, DE LA TÉLÉMÉDECINE

Après avoir énuméré les différents projets mis sur les rails en 2019 (dont la création de l'IFAS, moment fort de l'année dernière), la directrice s'est penchée sur l'année en cours. « *Les enfants de l'an 2000 auront 20 ans... Les personnes issues du baby-boom, quant à elles, auront entre 60-75 ans cette année. Nous pouvons donc envisager les défis immenses qui nous attendent* ». Pour répondre au mieux à ces besoins, l'hôpital va évoluer, offrant un service médical plus important

## Et aussi...

Une maison de la petite enfance verra le jour. « *Celle-ci rassemblerait notre CAMSP, des consultations gynécologiques et une crèche inclusive* ».

de ce qu'il est actuellement, avec de nouveaux moyens.

L'un d'entre eux est la télémédecine. L'hôpital catésien a été reconnu comme « Centre expert en gériatrie » et reconnu pour le lancement du projet télémédecine EHPAD. Les patients présents au Cateau pourront consulter certains spécialistes basés à Cambrai... sans se déplacer. Et inversement, les médecins du Centre Hospitalier du Cateau pourront prodiguer leurs conseils à des habitants d'une des 53 structures partenaires. Une nouveauté, mais pas la seule.

« *L'autre projet sur lequel j'ai plaisir à communiquer, c'est celui de la création d'une équipe de prévention inter-EHPAD* », annonce fièrement la directrice. Cette création (expérimentale et qui devrait durer 3 ans) signifie que les spécialistes catésiens se déplaceront dans les 23 établissements EHPAD partenaires, afin de prodiguer certains conseils. Enfin l'hôpital va également offrir un soutien plus important aux patients présentant des addictions. « *Une hospitalisation de 4 semaines visant à évaluer, renforcer et développer l'estime de soi* », résume Ingrid Minne. Le tout, encadré par des psychologues, des médecins et une équipe de rééducation complète.



De nouveaux projets vont voir le jour à l'hôpital. Le maire Serge Siméon a tenu à saluer l'ensemble de l'équipe du centre hospitalier.